

Un Forum Franco-cubain des Sciences, des Technologies et des Innovations à La Havane



La Havane, 8 avril, (RHC).- La Havane accueille à partir de lundi le 10 avril un Forum Franco-cubain des Sciences, des Technologies et des Innovations.

La rencontre vise à la relance des échanges scientifiques entre Cuba et la France.

A l'ouverture, Fidel Castro Diaz-Balart, vice-président de l'académie des Sciences de Cuba, donnera une conférence intitulée Panorama de la recherche et de l'innovation à Cuba.

Catherine Bréchnignac, secrétaire perpétuelle de l'Académie des Sciences et ambassadrice française pour la Science, la Technologie et l'Innovation est également invitée à prendre la parole à la séance d'inauguration du forum.

Le programme de la rencontre prévoit entre autres des tables rondes sur les transferts technologiques, la santé et la science.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126514-un-forum-franco-cubain-des-sciences-des-technologies-et-des-innovations-a-la-havane>



Radio Habana Cuba